



長寿会連合会研修会 2月14日
高齢者の健康づくりについての講演と長寿会会員による芸能大会が行われた。



地蔵担ぎ(地蔵祭) 2月18日
箱石地区で地蔵を担いで家々を回る「地蔵担ぎ」が行われ、家内安全・無病息災を願った。



消防ポンプ車配車式 3月4日
町消防団第10分団のポンプ車が、最新の装備が充実したポンプ車へと更新された。



ばる祭り 3月4日
住民活動サポートセンター「ばる」に登録している団体の発表会などが行われた。

水の災害・事故から命を守るため

群馬ボートライセンススクールが主催となり、舟艇捜索救助講習会が2月23日に文化センター小ホールで開催されました。県内外から警察・消防の関係者など200人以上が参加し、水災害や水難事故への対応に欠かせない小型船舶の安全で効果的な運用に関する重要事項などの講習を受けました。主催者代表の籠島真二さんは冒頭あいさつで「この講習が公共機関の救助活動に役立つことを期待しています」と話しました。



それぞれの道へ

町内の幼稚園、保育所、小学校、中学校で3月中旬～下旬にかけて卒業式が行われました。創立50周年を迎えた玉村中学校では、校長先生から「情報や物が溢れている世の中、本当に必要なものを見極めてほしい」と話がありました。また、卒業生一人ひとりが堂々と返事をして卒業証書を受け取り、最後には全員で「旅立ちの日に」を合唱して式を締めくくりました。



今月のたまたん

3月3日、文化センター小ホールで開催された「みちくさkidsの音楽会」に行ってきました。たまたんのうたをウクレレのメロディーに合わせて踊ったりしてとても楽しかったです。



憧れの選手が先生に

日本女子ソフトボールリーグ1部リーグ所属の太陽誘電女子ソフトボール部の選手の皆さんが講師となり、2月24日に総合運動公園などでソフトボール教室を開催しました。参加者の皆さんは真剣な表情で指導を受けていましたが、珍プレー好プレーが出ると笑顔をみせたりと良い雰囲気でした。

自衛官としての決意を

この春、町から新たに自衛隊に入隊・入校する人を激励する「玉村町自衛隊入隊・入校予定者激励会」が、2月19日に役場で行われました。参加した皆さんは、町長をはじめとする来賓から激励の言葉を贈られ、入隊・入校に向けて決意を新たにしていました。今後、それぞれ陸上・海上自衛隊の各部隊や防衛大学校に入り、自衛官としての道を歩んでいきます。

